



Nombre del alumno: Francisco Eduardo albores Alfaro

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico

Materia: Bioética Y Profesionalismo

Grado: 5

Grupo: NUTRICION

Teorías y métodos de la bioética.

Numerosas corrientes filosóficas se aplican al plano de la ética, entre ellas:

se mencionan otras corrientes filosóficas

- Platón y la ética Para Platón
- Visión aristotélica Para Aristóteles
- Jesús Señala al amor incondicional
- Tomas de Aquino
- El pragmatismo Para esta corriente filosófica
- El marxismo El aspecto determinante

la reflexión filosófica gira en torno a la vida que vale la pena vivir. Para él, sólo vale la pena vivir una vida virtuosa

la virtud también es el eje de la vida plena, pero a diferencia de Platón, no la deriva de un principio trascendente, sino de la misma naturaleza del hombre

como el vínculo perfecto para la unidad humana. La bondad es reflejo del ser interior: el hombre bueno, del buen tesoro de su corazón saca cosas buenas

plantea que el orden general de las cosas se expresa en la ley natural. "Lo que es contrario al orden de la razón, es contrario a la naturaleza de los seres humanos

bueno es lo que da resultados positivos y sirve a los intereses de individuos, grupos o sociedades.

en el desarrollo histórico de la humanidad es el económico. Se considera como valor aquello que permite construir la sociedad sin clases o lo que respeta la

PRINCIPALES CORRIENTES FILOSÓFICAS DE LA BIOÉTICA

¿Qué es la Bioética?

Es lógico pensar en la filosofía, como un camino que ilumina y pretende desnudar la naturaleza humana, por cuya virtud nos aproximamos a comprender lo que es el hombre.

Algunos autores consideran que las corrientes filosóficas de la Bioética no pueden utilizarse por sí solas

en consecuencia; se tiene que extraer lo más importante de cada corriente epistémica, no obstante, lo anterior, se mantiene la postura de elegir una sola teoría para el caso en concreto

PRINCIPALÍSIMO NORTEAMERICANO

El origen de esta corriente se encuentra en la creación

la Comisión Nacional para la Protección de Sujetos Humanos de Investigación Biomédica y Comportamiento en EEUU quien comenzó a funcionar en el año 1974

El principio de beneficencia. La beneficencia consiste en ofrecer siempre un bien al usuario de los servicios de salud

El principio de autonomía. Autonomía es la facultad de gobernarse a uno mismo. Es la capacidad de tomar decisiones sobre lo que puede suceder con nuestro propio cuerpo

Bioética utilitarista

para efectos académicos se limita a una panorámica de su concepción en sus inicios, así como sus máximos exponentes actualmente

La naturaleza ha colocado a la humanidad bajo el gobierno de dos amos soberanos: el dolor y el placer. Ellos solo han de señalar lo que debemos hacer

Un individuo que se dé cuenta de que disfruta viendo a otras personas en una posición de menor libertad entiende que no tiene derechos de ninguna especie a este goce

En la actualidad el máximo exponente de esta teoría es el filósofo australiano Peter Singer¹⁸ quien es considerado el creador de la ética aplicada

El utilitarismo es consecuencialista, es decir, juzga la moralidad de un acto exclusivamente por referencia a lo que se sigue de él. El utilitarismo es además hedonista

Fundamentos de la bioética

La fundamentación ética (de la bioética) en perspectiva de Diego Gracia

quien es un referente histórico en el campo de la bioética y de gran influencia en el contexto Latinoamericano, sobre todo aplicado a la ética clínica

D. Gracia crítica el planteamiento de Beauchamp y Childress en virtud de la ausencia de una jerarquización entre los principios que enuncian en el Informe Belmont

aunque su pensamiento ha evolucionado a lo largo de sus escritos utiliza una metodología deliberativa basada en valores

Ética de máximos.

o constituyen los principios de "autonomía" y "beneficencia" y los establece como una ética de máximos

la cual depende del sistema de valores de cada persona. Corresponde a la ética de la felicidad y de lo bueno

Son los mínimos exigibles para una convivencia de manera pacífica para no caer en lo inhumano.

la justicia se diferencia de la autonomía y la beneficencia en que obligan con independencia de la opinión y la voluntad de las personas implicadas

Teorías Y Métodos De La Bioética



Bibliografía:

UDS. (2021). Corrientes Teóricas De La Bioética. Antología De Bioética Y Profesionalismo. Pag: 28-37

UDS. (2021). El Principalísimo Como Método. Antología De Bioética Y Profesionalismo. Pag: 37-44

UDS. (2021). El método de Edmund Pellegrino. Antología De Bioética Y Profesionalismo. Pag: 44-54